



Cachan, mardi 11 octobre 2016

## LE SITE DE L'ENS CACHAN RETENU DANS L'APPEL A PROJET « INVENTONS LA METROPOLE DU GRAND PARIS »

***C'est officiel depuis ce lundi 10 octobre : le site de l'Ecole Normale Supérieure Cachan a été retenu dans le cadre de l'appel à projet « Inventons la métropole du Grand Paris » lancé par la Métropole du Grand Paris (MGP).***

Pour cet appel à projet qui vise à bâtir une « métropole innovante, durable et solidaire et intelligente », Jean-Yves Le Bouillonec, Maire de la Ville et Député du Val-de-Marne, a fait valoir les aménagements que la Ville souhaite réaliser sur le site de l'ENS, après le départ de l'Ecole.

Pour ce projet, la Municipalité souhaite créer un campus d'excellence, ouvert sur la Ville, au cœur de la Ville.

Le site de l'ENS proposé par la Ville fait partie des 112 sites proposés par 75 villes et sélectionnés par le comité de sélection d'appel à projet de la Métropole du Grand Paris. Les entreprises et urbanistes intéressés à développer un projet auront désormais jusqu'au 13 janvier 2017 pour faire acte de candidature.

**Contact presse – Valérie Depret**

01 49 69 69 99 / [valerie.depret@ville-cachan.fr](mailto:valerie.depret@ville-cachan.fr)